

Hallo Basta-Fans!

Endlich ist es soweit – die BASTA Sommerpause 2008 ist vorbei!!! Mit einem Konzert am 10. August im Kölner Media Park ist BASTA in die Herbst-Tour 2008 gestartet. Gefolgt von einem stürmischen Konzert auf Sylt (Publikum und Wetter war stürmisch) ging es mit ca. 1000 Konzertbesuchern zur Burg Wilhelmstein nach Würselen. Ein grandioses Konzert mit 4 Zugaben, Basta und das Publikum haben sich gegenseitig zu Höchstleistungen angetrieben. Gestern waren die Jungs dann noch in Bad Soden / Salmünster und haben ihr Konzert nachgeholt, was leider wegen eines Fernsehauftritts verschoben werden musste.

Aber was steht bei uns an?

Fanclub-Treffen

Vielen Dank für die vielen, vielen Anmeldungen zum diesjährigen Fanclub-Treffen! Wir werden mit uns und Basta ca. 60 Personen sein, also schon ein ganz schön beachtlicher Rahmen. Daher auch einen ganz lieben Dank an alle, die sich bereit erklärt haben, uns mit Brot, Salaten, Kuchen oder was auch immer zu unterstützen!!!

Zu eurer Erinnerung: Wir treffen uns am nächsten Samstag, den 23. August 2008, ab 16 Uhr im Pfarrheim der Pfarre St. Heinrich in Köln-Deutz. Das Treffen findet bei jedem Wetter statt, wir werden auch in jedem Fall grillen, ob Regen oder Sonnenschein. ;-) Das Gelände ist teils überdacht, wir können aber auch in die Räume im Inneren umziehen.

Für Getränke, Sitzgelegenheiten, Musik und Beilagen ist auch gesorgt, es wird wohl nicht langweilig werden. Wir bringen auch noch ein paar Spiele, Hackysack, Badminton etc mit, damit auch für genügend Abwechslung gesorgt ist.

Wegbeschreibung:

Für die die mit dem ÖPNV kommen: Straßenbahn Linien 3 + 4, Haltestelle Suevenstr., dann in Fahrtrichtung Kölnarena rechts in die Suevenstr. laufen und die zweite rechts nehmen, das ist die Tenkterer Straße. Diese bis zum Ende gehen und dann liegt die Kirche vor euch, rechts davon ist das Pfarrheim!
Mit dem Auto sollte man in Deutz auf den Gotenring fahren und dann auch in die Suevenstraße (in Höhe der Straßenbahnhaltestelle) wie oben beschrieben.
Parkplätze sind rar..., nehmen was man kriegt! Gute Fahrt euch allen, wir freuen uns auf euch!mielke

An was ihr noch denken solltet:

Fleisch: Bitte denkt daran, dass jede(r) sein Grillfleisch selber mitbringen muss, daher bitte noch einkaufen gehen! ;-) Grill und Kohle ist natürlich vorhanden! Vielleicht findet sich ja das ein oder andere männliche Fanclub-Mitglied und erbarmt sich unserer angeborenen weiblichen Unfähigkeit im Umgang mit Feuer und Fleisch. ;-) ;-)

Wir haben bisher bei allen Fanclub-Treffen keinen Alkohol angeboten, da wir viele Minderjährige unter den Fanclub-Mitgliedern haben. Wir halten uns auch in diesem Jahr daran! Wer also ohne sein Bierchen zum Grillfleisch nicht auskommen kann, müsste dies selber mitbringen.

Da wir eine kleine Fotoecke planen, wäre es schön, wenn ihr alle an eure Fotoalben denken könntet, damit auch andere Fans ein bisschen was von anderen Konzerten miterleben können. Vielleicht habt ihr ja auch ein Fanart, welches man transportieren kann und welches ihr den anderen einmal zeigen möchtet.

Sollte es sonst noch was geben, teilen wir euch dies in den Mitgliedernews mit:

<http://www.basta-fanclub.de/Hidden/Mitglieder.php?option=news>

BASTA-DVD

Endlich ist die DVD auf dem Markt! Wie nicht anders zu erwarten, haben wir, habt ihr und noch ein paar andere kräftig in die Regale gegriffen, so dass der Verkauf gut angelaufen ist. Bitte denkt aber daran, dass Weihnachten vor der Tür steht und man mit dem Kauf der Geschenke nicht allzu lange warten sollte, daher solltet ihr euch jetzt schon die Vorräte an BASTA-DVDs sichern – denn sicher ist sicher! ;-)

<http://www.amazon.de/exec/obidos/ASIN/B0000DBDMD/wwwbastafancl-21>

Neues Video bei YouTube

Die Galerie Brotlos hat mal wieder ein kleines Schmankerl bei YouTube online gestellt, diesmal ein Blick hinter die Kulissen beim Einsingen in der Kölnarena. Oh oh Kathrin...

Wir wollen euch diesen Clip natürlich nicht vorenthalten, viel Spaß beim Gucken.

<http://de.youtube.com/watch?v=E6JMY4Q4HKk>

Ihr merkt, auch bei uns hat es eine kleine Sommerpause gegeben, auch wir starten jetzt wieder voll durch und der nächste Newsletter lässt nicht 2 Monate auf sich warten.

Wie immer zum Schluss – die Termine:

Termin-Vorschau

30.08.2008:	Wuppertal – WDR-Bühne, Sonnborn – ACHTUNG: Termin noch unbestätigt, bitte Termine auf der Basta-Homepage beachten
01.09.2008:	Berlin – Theater am Kurfürstendamm
06.09.2008:	Lippstadt – Stadttheater
09.09.2008:	Braunschweig – Kultur im Zelt, Bürgerpark
04.10.2008:	Gera – Kultur+Kongreß Zentrum
05.10.2008:	Passau – Redoutensaal
14.10.2008:	Hamburg - Fliegende Bauten
15.10.2008:	Hamburg - Fliegende Bauten
16.10.2008:	Hamburg - Fliegende Bauten
17.10.2008:	Cloppenburg – Stadthalle
18.10.2008:	Mülheim – Stadthalle Theatersaal
23.10.2008:	Mainz – Frankfurter Hof
24.10.2008:	Bamberg – JAKO Arena
28.10.2008:	Aalen – Stadthalle
29.10.2008:	Karlsruhe – Tollhaus
30.10.2008:	Chemnitz – Stadthalle / Kleiner Saal
31.10.2008:	Erfurt – Kaisersaal

Weitere Termine unter http://www.basta-fanclub.de/Termine_BFC.php

Euer Basta-Fanclub!

DancingQueen, Maja, Uews, Zilli, Möhre, Chica und Tweety

PS: Möchtet ihr zukünftig keinen Newsletter mehr erhalten, so sendet uns bitte eine Mail mit eurem Namen und dem Betreff „Newsletter abbestellen“ an newsletter@basta-fanclub.de .